

PELATIHAN PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN TERKOMPUTERISASI PADA SISWA SMK MEDAN AREA

Renika Hasibuan¹⁾, Rolita C. Purba²⁾, Heri Enjang Syahputra³⁾

1,2,3) Program Studi Akuntansi
Fakultas Ekonomi dan Ilmu Sosial, Universitas Sari Mutiara Indonesia, Indonesia

ABSTRAK

Laporan keuangan merupakan proses akhir akuntansi yang menyediakan informasi posisi keuangan serta perubahan posisi keuangan suatu perusahaan yang bermanfaat bagi pengguna dalam pengambilan keputusan ekonomi. Maka dalam menyusun laporan keuangan para perusahaan menggunakan sistem komputerisasi ini diantaranya adalah kegiatan akuntansi dapat dilakukan dengan lebih teliti, efisien dan hemat waktu serta tenaga. Tujuan dan manfaat dari pengabdian masyarakat ini yaitu diharapkan pihak sekolah dapat melakukan pencatatan untuk uang keluar dan uang masuk dan membuat semua laporannya dengan cara terkomputerisasi. Pelaksanaan kegiatan pengabdian masyarakat yang dilaksanakan pada siswa SMK Medan Area dapat diberikan beberapa kesimpulan sebagai berikut yaitu (1) kegiatan terlaksana sesuai dengan tujuan dan rencana, (2) Kegiatan mendapat sambutan yang baik dari siswa SMK Medan Area, dan (3) kegiatan ini memberikan dampak positif bagi peserta.

Kata Kunci : Penyusunan, Laporan Keuangan, Komputerisasi

ABSTRACT

Financial statements are the final accounting process that provides information on the financial position and changes in the financial position of a company that are useful for users in making economic decisions. So in compiling financial reports companies using this computerized system include accounting activities that can be carried out more thoroughly, efficiently and save time and effort. The purpose and benefits of this community service are that it is hoped that the school can keep records for money going out and money coming in and making all reports in a computerized way. The implementation of community service activities carried out for Medan Area Vocational High School students can be given the following conclusions, namely (1) the activities were carried out in accordance with the objectives and plans, (2) The activities received a good response from Medan Area Vocational High School students, and (3) this activity provided positive impact on participants.

Keywords : Preparation, Financial Reports, Computerization

PENDAHULUAN

Tujuan utama laporan keuangan adalah menyediakan informasi yang relevan untuk memenuhi kepentingan pemberi sumber daya yang tidak mengharapkan pembayaran kembali, anggota, kreditur, dan pihak lain yang menyediakan sumber daya bagi entitas nirlaba. Pihak pengguna laporan keuangan memiliki kepentingan bersama dalam rangka menilai (1) Jasa yang

diberikan oleh entitas nirlaba dan kemampuannya untuk terus memberikan jasa tersebut (2) Cara manager melaksanakan tanggung jawab dan aspek lain dari kinerjanya.

Jenis laporan keuangan meliputi (1) laporan posisi keuangan, Tujuan laporan posisi keuangan adalah untuk mengedikan informasi mengenai aset, liabilitas dan aset neto serta informasi mengenai hubungan diantara unsur-unsur tersebut pada waktu tertentu. Informasi dalam laporan posisi keuangan yang digunakan bersama pengungkapan, dan informasi dalam laporan keuangan lain dapat membantu pemberi sumber daya yang tidak mengharapkan pembayaran kembali, anggota, kreditur, dan pihak lain untuk menilai (a) Kemampuan entitas nirlaba untuk memberikan jasa secara berkelanjutan, (b) Likuiditas, fleksibilitas keuangan, kemampuan untuk memenuhi kewajibannya, dan kebutuhan pendanaan eksternal. (2) Laporan aktivitas, Tujuan utama laporan aktivitas adalah menyediakan informasi mengenai pengaruh transaksi dan peristiwa lain yang mengubah jumlah dan sifat aset neto; hubungan antar transaksi dan peristiwa lain; dan bagaimana penggunaan sumber daya dalam pelaksanaan berbagai program atau jasa. Informasi dalam laporan aktivitas, yang digunakan bersama dengan pengungkapan informasi dalam laporan keuangan lainnya, dapat membantu pemberi sumber daya yang tidak mengharapkan pembayaran kembali, anggota, kreditur dan pihak lain untuk mengevaluasi kinerja dalam suatu periode; menilai upaya, kemampuan, dan kesinambungan entitas nirlaba dan memberikan jasa; dan menilai pelaksanaan tanggung jawab dan kinerja manajer. (3) Laporan arus kas, Tujuan utama laporan arus kas adalah menyajikan informasi mengenai penerimaan dan pengeluaran arus kas dalam satu periode. Laporan arus kas terdiri dari (a) Aktivitas operasi, (b) Aktivitas investasi, (c) Aktivitas pendanaan dan (d) Catatan atas laporan keuangan.

ANALISIS SITUASIONAL

Seperti halnya kebanyakan Sekolah lainnya Sekolah SMK Medan Area masih melakukan pencatatan secara manual. Manual disini maksudnya adalah dimana pihak sekolah hanya melakukan pencatatan untuk uang keluar dan uang masuk dan membuat semua laporannya dengan menggunakan pencatatan secara manual.

Oleh karena itu sekolah membutuhkan Informasi laporan keuangan, Laporan keuangan merupakan proses akhir akuntansi yang menyediakan informasi posisi keuangan serta perubahan posisi keuangan suatu perusahaan yang bermanfaat bagi pengguna dalam pengambilan keputusan ekonomi. Maka dalam menyusun laporan keuangan para perusahaan menggunakan sistem

komputerisasi ini diantaranya adalah kegiatan akuntansi dapat dilakukan dengan lebih teliti, efisien dan hemat waktu serta tenaga.

Dengan penyusunan laporan keuangan terkomputerisasi, sekolah dapat menyusun laporan keuangan dengan lebih teliti, dapat mengurangi kesalahan dari penyusunan laporan keuangan yang digunakan sekolah atau pencatatan manual, serta hemat waktu, dan tenaga. Dan sekolah mengetahui biaya-biaya operasional yang dikeluarkan sehingga membantu sekolah memperoleh keuntungan yang tepat.

Harapan dari penyaji dengan dilakukannya kegiatan pengabdian masyarakat para peserta mampu menyusun laporan keuangan terkomputerisasi. Keberhasilan tidak datang dengan sendirinya tetapi dibutuhkan aplikasi teori dengan praktek.

METODE PELAKSANAAN

Metode yang digunakan dalam pelatihan penyusunan laporan keuangan terkomputerisasi pada Siswa SMK Medan Area adalah metode ceramah serta tanya-jawab.

METODE EVALUASI

Evaluasi dilakukan pada akhir sesi kegiatan. Evaluasi diberikan dengan mengumpulkan data yang diperoleh dari masing-masing kegiatan melalui penyebaran kuesioner ke seluruh peserta pelatihan.

HASIL KEGIATAN

Adapun hasil kegiatan adalah sebagai berikut :

Tabel 1 : Hasil Pencapaian Akhir

Unsur	Pra Sosialisasi	Pasca Sosialisasi	Uraian	Persentase (%)
--------------	------------------------	--------------------------	---------------	-----------------------

Pelatihan penyusunan laporan keuangan terkomputerisasi	Belum memahami dengan baik tentang penyusunan laporan keuangan terkomputerisasi secara teori maupun praktik	Memahami dengan baik tentang penyusunan laporan keuangan terkomputerisasi secara teori maupun praktik	Memberikan pengetahuan tentang penyusunan laporan keuangan terkomputerisasi	100
--	---	---	---	-----

PEMBAHASAN

Secara keseluruhan kegiatan berjalan dengan baik sesuai dengan perencanaan. Semua pihak dapat bekerjasama dengan baik. Banyak hal positif yang ditanamkan dalam kegiatan ini. Salah satunya pemahaman terkait penyusunan laporan keuangan terkomputerisasi. Pelaksanaan kegiatan berlangsung cukup interaktif ditandai dengan banyaknya peserta yang aktif bertanya. Pelaksanaan secara umum berjalan dengan lancar dengan dukungan terutama dari pihak SMK Medan Area. Berdasarkan kegiatan pengabdian yang telah dilakukan, diperoleh hasil sebagai berikut yaitu :

- a) Peserta semakin memahami arti penting laporan keuangan terkomputerisasi
- b) Peserta memahami tentang manfaat dari laporan keuangan terkomputerisasi
- c) Peserta dengan melakukan pelatihan literasi informasi terkait wirausaha mendapatkan bekal untuk melaporkan SPT Untuk Wajib Pajak Orang Pribadi Serta Wajib Pajak Badan.

KESIMPULAN

Adapun kesimpulan dari pelaksanaan Pengabdian Kepada Masyarakat ini adalah dengan mengadakan kegiatan laporan keuangan terkomputerisasi memberikan dampak yang positif bagi para peserta. Dimana peserta memperoleh pembelajaran dan pengalaman yang menyenangkan tentang laporan keuangan terkomputerisasi. Dimana sebelumnya para peserta belum memahamai dengan baik tentang laporan keuangan terkomputerisasi secara teori maupun praktik. Setelah mengikuti kegaitan workshop para peserta mampu memahami tentang laporan keuangan terkomputerisasi. Pelaksanaan Pengabdian Kepada Masyarakat yang diselenggarakan oleh tim pelaksana menjadi

sarana terjalinnya hubungan yang erat antara Universitas Sari Mutiara Indonesia dengan SMK Medan Area.

UCAPAN TERIMAKASIH

Kami dari Tim Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) mengucapkan terima kasih kepada SMK Medan Area yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran mendukung kami dalam melaksanakan kegiatan PKM sebagai salah satu Tri Dharma di Perguruan Tinggi.

DAFTAR PUSTAKA

<http://learn.or.id/modul-presentasi/>

<http://the-jynaks.blogspot.co.id/2013/12/proses-penyusunan-laporan-keuangan.html>